

Le Bagad local se classe 8^e au championnat national



Marion Froger et Jean-François Froger ouvrent la voie au bagad fougerais.

Dimanche, le Bagad du pays de Fougères a concouru au championnat national des Bagadoù de 3^e catégorie qui se déroulait à Ploemeur (Morbihan). Les musiciens fougerais se sont mesurés à treize autres groupes qui devaient bâtir leur programme musical sur des airs issus de terroirs allant de Loudéac à Fougères. Seuls trois groupes ont fait le choix de faire découvrir au public une partie de la culture gallèse, à travers des Avant-

deux et autres chansons populaires.

Avec une moyenne de 16,52 points, c'est le bagad de Landivisiau qui s'impose. La formation fougeraise termine, elle, 8^e.

Elle remporte également le prix terroir. On notera enfin la bonne place réalisée par le pupitre bombarde qui se classe 3^e. Cet été le bagad jouera pour la manche finale de la catégorie, lors du Festival Interceltique de Lorient les 7 et 8 août.